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国際会長主題　"Let  Your Light Shine" 「輝かそう、あなたの光を」

アジア地域会長主題 "Be the light for change"「変革のための光となろう」
東日本区理事主題 "Instil Confidence in our Youth!"「未来のために、学びと気づきを！」
富士山部部長主題「NEO　富士山部」
御殿場クラブ会長主題「広めよう　地域社会にワイズを！！」 　　　
御殿場クラブ活動方針

 1．会員相互の親睦を深めると共に地域へのPRを行う。   ２．各地域への奉仕活動の参加。
  ３．更なる会員増強の促進を。   ４．会員相互の和をもって、活動の充実を図る。

　　 　 　

　
　

　　　　　　　　　　　　　 　 　   そこで、人々はイエスのなさったしるしを見て、
　 　 内海　昭美Y's  「まさにこの人こそ世に来られる預言者である」
１．開会の言葉 　 司　　会  
２．開会点鐘 　 小野麻利子会長
３．ワイズソング この場面は5千人の食事の場面である。

４．ワイズの信条 他にも海が二つに割れたり不思議な現象が出てくる。 　

５．聖句について 　 森田  義彦Y's 群衆が救いを求め、癒しを求め、神の愛を求めているのを見て

６．会長挨拶 　 小野麻利子会長 弟子たちに「共に考えて欲しい」,「同じ方向を向いて欲しい」

７．ゲストビジター紹介 　 小野麻利子会長 「群衆と向き合って欲しい」と思った。

８．食前感謝 佐野　恵美Y's 外に目を向けることで自らの貧しさ、無力さと向き合う。

９．卓話 そのことを認めることから大きな御業に発展するのである。

 「香子さんを囲んで雑談しましょう。」 　 　 　
　　　　　　　　　　　　　   深澤　香子様  　

 山本　光子Y's

12.閉会の言葉 司　　会  

13.閉会点鐘 　　　　小野麻利子会長  　

　 　

　  　 　

　 ４月例会報告 　　 　 　
  　
BF委員長岩田Y'sより報告です 　

　 　 　冨士山部部大会
今回３５８ｇのプルタブが集まりました。

　 　

今後の予定

出席者 11名

修正出席率 79% 出席者

出席率 79% ビジター

在籍数 1４名 メネット

コメット

0名 ｽﾏｲﾙ報告 22,000

1,163,9200名 ｽﾏｲﾙ累計

２０２４年５月度例会プログラム
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ヨハネによる福音書6章14節≪今月の聖句≫

と言った。
≪聖書の意味≫

６日　森田公子パートナー 
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５月結婚記念日おめでとうございます

 

　

  

 ５月お誕生日おめでとうございます

 

    

 

皆様のご協力ありがとうございました。

 

　各　自10.誕生日・結婚記念日祝い

11.スマイル・YMCA基金報告

  

自己申告

    

 

合計 14名

YMCA累計

ﾒｰｷｬｯﾌﾟ ０名 ゲスト 2名 YMCA基金

1名

14名
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会長：小野麻利子　副会長：前原　末子　書記：杉山　博恵　会計：山本　光子　監事：杉山　將己
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怪我から復帰の杉山將己Y's

デヴィット氏を囲んで会長通訳松原氏

4月例会報告
杉山　將己

富士山部長である伊東クラブの榎本博ワイズに参加を戴き能登半島震災に依る
募金の報告があり、御殿場クラブの協力に感謝のお話がありました。
更に榎本部長は、自分は御殿場クラブが大変好きで参加を楽しみに来ていると
のお話をして戴き、お世辞半分でも嬉しさを感じたところです。
食前感謝では私から、日本国では現在のところ穀物等の自給率が５０％前後で
ありこれから先世界的な食糧危機が必ず訪れるであろう事を念頭に置き、感謝
の気持ちを持って戴きましょうと、何時もの東山荘の食事の舌鼓を打ちながら
おいしくいただきました。

さて、今月の卓話は杉山博恵ワイズのご協力により、アメリカ・コロラド州のデン
バー出身で、理科教諭として沼津東高校を始め、沼津、三島・富士宮・伊東地区な
どの公立中学校の訪問授業等を実施し、スポーツの旅行好きのデヴィット・ホスキ
ンス様と、通訳に元沼津東高校英語教諭松原先生をお招きしての卓話をして戴きま
した。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　            　デヴィッ
ド・ホスキン様は、日本文化に興味があり、あちらこちらと旅をされているとのこ
とでしたが、今回は伊豆半島のお話をしてくださいました。　　  　なんと、徒歩
で西伊豆半島の巡り旅のおはなしでした。伊豆半島の中でも西伊豆から観る富士山
は素晴らしく感じてはいますが、自分などは沼津・戸田・堂ヶ島程度しか覚えがあ
りませんが、デヴィッド・ホスキンス様は私たちの知り得ない神社・仏閣・祠（ほ
こら）等の説明案内をして戴き、恐れ入ると同時に認識を新たにした次第でした。
最後に私から来る6月の十勝で開催される東日本区大会への参加について、クラブを
代表してのメンバーに応分の助成を検討してとの提案をし第二例会にて検討する事
とし、小野会長の閉会点鐘で閉会となりました。

初夏を思わせる様な暖かさの中、御東原線桜ロードと東山湖の『そめいよしの
桜』が満開となり、丁度良くワイズの第一例会を祝うかの様に咲き誇っていまし
た。
私事ではありますが、身体の不都合に依り一月の末の鎖骨を、二月の末に肋骨を
痛め2月程例会を欠席させて戴き、ご迷惑をかけた事にお詫びを申し上げると同時
に、久々のワイズメンの皆さまとの出会いに感激を覚えた次第です。
クラブワイズメン11名・ゲスト3名の14名で4月の例会が始まりました。
小野麻利子会長の開会点鐘で始まり、会長からも富士霊園の桜も満開でこの時季
に全ての桜が一度に咲き誇るのは珍しい事との挨拶がありました。

誕生祝い勝間田和彦Y's

まるで葛飾北斎の浮世絵のよう

日・英語の看板が各所にあるらしい

「素晴らしい」伊豆半島に関する知識

伊豆半島徒歩の旅！



　

　

　この度、私がご紹介したいのが、「リメンバー・ミー」という、とってもとても素敵なディズニー映画です。陽気
でカラフルな死者の国を舞台に、「家族の絆」を描いた、感動と音楽に満ち溢れたファンタジー・アドベンチャー作
品です！メキシコの伝統的な祭礼行事「死者の日」の物語で、時を超えた何世代もの家族の絆が描かれています。鮮
やかな色彩でメキシカンアートのガイコツや、死者の日に設けられるマリーゴールドが敷き詰められた祭壇、「Amigo
（アミーゴ）」「Hola（オラ）」などのスペイン語が随所に織り交ぜられるなど、メキシコの文化や習慣は日本のお
盆に通じる文化だなと、親しみやすさを感じる人も多いようです。「家族の絆」に、日本中が感動した本作は数々の
映画賞を受賞するなど高く評価され、長年多くの方に愛されています。「リメンバー・ミー」といえば感動的な物語
に加えて注目されているのが、タイトルにもなっている主題歌「リメンバー・ミー」をはじめとした珠玉の楽曲や歌

の数々です。ぜひ、ぜひ、ワイズの皆さんも絶対、絶対ご家族でご覧くださいませ！

W4Wの実施

４月１４日（日）ワールド・クリーンアッププロジェクトによる
美化運動に伴い、東山湖周辺及び１３８号線沿いのゴミ拾いを実
施しました。当日は天候に恵まれ、桜の花吹雪の中すがすがしい
気持ちで歩きながらゴミを探し、東山湖の裏手にある厳島神社で
ちょっと休憩して、Ⅰ時間半ほど歩きながらゴミ探しをして、収
集量は約2.5Kでした。

普段は気がつかない道路脇の奥に「あった！ごみ！」

頑張ったメンバー岩田郁代Y's・山本光子Y's・前原末子Y's・杉山博恵Y's

　私は、幽霊やお化けが全く怖くありません。なぜなら、幽霊やお化けがいるなら会いたいからです。死んでしまっ
た家族や親族、友達や、ワイズで知り合った皆さん、会えるものなら会いたい。死後の世界があるのなら、その世界
があって欲しいのです。今、会えなくても死んじゃってから会えるなら、それでもいい。

「リメンバー・ミー」 若林久美子



　　　　　　山本　光子　

　４月２０日、富士五湖クラブが主催するフライングディスク大会が、富士吉田市の

芝生公園で行われました。雲ひとつない晴天、風もなく素晴らしい日に恵まれました。

１０施設、約１００名以上の人々が参加し、青空のもと、手足を大きく伸ばし元気に

輪の中にディスクを投げ入れました。このアキュラシー競技は、コツをつかむまでが

大変です。車椅子でさりげなく投げる人、なかなか輪に届かない人、狙いをさだめ慎

重に投げる人、皆頑張りました。私達バンザイ隊も、次から次に競技を終えた人達に

メダル、記録証、参加賞（お菓子）を渡しバンザイと拍手で讃える。忙しくも楽しい

一日でした。

　

皆さん、とてもかっこよくディスクを飛ばしていました

静岡YMCA５０周年記念式典　　写真集

稲田理事長挨拶

富士五湖クラブ原俊彦Y's

監修　メダル

先ずは競技を体験する山本光子Y's

お手伝い内容についての説明を受けるボランティアスタッフ

円
の
中
を
通
し
た
最
高
８
枚
と

１
番
遠
く
へ
飛
ば
し
た
優
勝
者

　　　　　第１３回障がい者フライングディスク大会
山本　光子


